

A las diez de la noche del día 22 se dio la salida a esta nueva prueba que tuvo en su primera edición mas de 800 llegados a meta.

Previamente se disputaron las carreras de menores en las que hubo unos cuantos peralicos participando.

Recorrido muy interesante de 8 km con algo más de tres kilometros por la arena de la playa que gracias a la luna llena se podía correr sin frontal. Se utilizaron de salida y llegada las espléndidas instalaciones del Pinatar Arena.

Impecable cronometraje de nuestros compañeros de lineadesalida

Primeros peralicos en meta Marcos Juncal, Francisco José Saiz y José Luis Ochoa. Por las chicas estuvieron Consuelo Caparrós y Elena Rocio

Nuestro club fue premiado como el mas numeroso. Obteniendo también podium Consuelo Caparrós, 2º veteranas C entre veintitantas de su categoría, Emilio Sanchez Perez primer local y Juan Ernesto Peña 3º veterano E.

Más información y clasificaciones en <http://www.lineadesalida.net/carreras/pinatar-full-moon-race/>